



Diputados califican como inmoral propuesta de usar fideicomisos del PJ para reconstruir Acapulco

Diputados de oposición calificaron como inmoral e inviable la propuesta de usar los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial para reconstruir Acapulco.

La legisladora del PRI, Melissa Vargas, exigió que el Gobierno Federal utilice el guardadito que tiene para el Tren Maya.

La legisladora pidió que el gobierno reconociera que fue un error desaparecer el Fonden, “hoy no tenemos claro de dónde va a salir el recurso para atender a la población, ni para reconstruir Guerrero.

Hoy por la mañana hacen una propuesta verdaderamente maquiavélica y engañosa al decir que se usen los fideicomisos del Poder Judicial para reconstruir Acapulco, por qué mejor no usan el guardadito que tienen del Tren Maya”.

[[HERALDO RADIO](#)]